

CUBASOLAR se suma al movimiento restaurador tras el paso del huracán Irma



La Habana, 19 sep (RHC) La Sociedad cubana para la promoción de las fuentes renovables de energía y el respeto ambiental (CUBASOLAR) se sumó al movimiento restaurador de otras agrupaciones contra los daños provocados por el huracán Irma.

En una declaración la Junta Directiva de la organización precisó que la función de sus asociados es de apoyar, en primer lugar, al gobierno cubano en todos los niveles, a sus organismos e instituciones.

Añadió que en ese sentido el respaldo debe incluir a los órganos locales del Poder Popular para cumplir los programas y planes de la política energética nacional.

Esta está basada en la eficiencia energética y el uso de sus recursos nacionales, principalmente las fuentes renovables de energía.

Su Junta Directiva recordó que en los momentos más críticos del meteoro, los hospitales y lugares priorizados no se quedaron sin electricidad por el uso de la generación distribuida.

Además se pudo dar a conocer al mundo, con el ejemplo de Cuba, de que es posible un sistema energético no contaminante el cual garantice un desarrollo sostenible.

El país recibe un promedio de radiación solar de más de mil 800 kWh por metro cuadrado al año, por lo que tales emisiones pueden convertir a la nación caribeña en una potencia energética a partir del uso de las fuentes renovables de energía.

Resulta alentador que semejante irradiación es mayor que todo el consumo de la energía generada, por el uso del petróleo, los sectores industriales residenciales y los servicios a la población, indicaron expertos.(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/141782-cubasolar-se-suma-al-movimiento-restaurador-tras-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba